

**Landesjugendorchester Bremen**

## Konzert unterm Basketballkorb

Von **Peter von Döllen** - 02.04.2018 - [0 Kommentare](#)

**Der Höhepunkt einer schon traditionellen Probenwoche in Bredbeck hat die Hamberger ein weiteres Mal von den Stühlen gerissen: Der Landesjugendorchester Bremen begeisterte erneut unterm Basketballkorb.**



**Das Landesjugendorchester präsentierte in der Uwe-Brauns-Halle die 9. Sinfonie von Gustav Mahler.** (Peter von Döllen)

Hambergen. Am Ende ist es still in der Uwe-Brauns-Halle in Hambergen. Wer genau hinhört, kann immer noch einen kaum wahrnehmbaren Ton eines Cellos entdecken. Die Musik stirbt bei der 9. Sinfonie des österreichischen Komponisten Gustav Mahler. Und sie stirbt langsam und leise. Fast eine Minute scheint Dirigent Stefan Geiger auf seiner Position zu erstarren. Dann senkt er langsam den Taktstock.

Plötzlich ist es wieder laut in der Mehrzweckhalle: Die Zuhörer lösen ihre Anspannung in tosenden Beifall auf. Viele stehen auf. Die Hamberger feiern den Auftritt des Landesjugendorchesters Bremen. Die jungen Musiker haben wieder mit einem klassischen Werk begeistert.

Jetzt, einige Minuten später mischen sich die Zuhörer und Musiker. Glückwünsche zu der gelungenen Premiere und Dank werden an die jungen Akteure gerichtet. Zusammen stehen alle am Bratwurststand – die schwarzen Anzüge und Kostüme sind der Freizeitkleidung gewichen. Am Stand des Orchesters

kaufen einige Besucher CDs. Obwohl sie nicht unbedingt Liebhaber klassischer Musik sind: Viele sind inzwischen Fans des jungen Orchesters, lassen kein Konzert aus.

Und das gilt auch umgekehrt. „Wir freuen uns auf die Konzerte in der Halle“, sagt Orchesterleiter Stefan Geiger. Näher könnten sich Zuschauer und Musiker während eines Konzertes kaum sein. Und die Akustik unter Basketballkörben und neben Sprossenwänden ist erstaunlich gut. Was aus der Not geboren wurde, ist inzwischen zur Tradition vor Ostern geworden.

Eine Woche lang proben die Orchestermitglieder in der Bildungsstätte Bredbeck ein Konzert ein. Die Premiere findet meist in Hambergen statt, noch vor den Auftritten in der Bremer Glocke oder dem Dom in Verden. Und Hambergens Samtgemeindebürgermeister Reinhard Kock erneuerte denn auch gleich die Einladung für das kommende Jahr: „Wir gehen fest von einem Besuch aus.“

## Weitere Artikel aus diesem Ressort

**Amphibien unterwegs:** Mit Tunnelblick zum Rendezvous

**Vatermord-Prozess::** Sicherungsverfahren beginnt

**Verbandsdirektor nimmt Abschied:** Ehrenamt mit klingendem Titel

**Arbeitsmarkt:** Arbeitslosenzahl weiter rückläufig

**Unter Tieren:** Auf Augenhöhe mit Alpakas und Affen

## Das könnte Sie auch interessieren



Anzeige

**Barcelona mit Eurowings ab 49,99 €\*!**



Bundesliga

**Werders Reifeprozess: Vom Abstiegskandidaten...**



Anzeige

**Starter Berufsunfähigkeits-Versicherung**



Bundesliga

**Kruse lobt**



Sponsored

**Von realen und**



Ausland

**„Ich glaube,**

**Kohfeldt: Hat uns von seiner Idee über...**

**digitalen Zwillingen**

**Israelis haben das Recht auf ihr...**

hier werben

 powered by plista

Bisher 0 Kommentare

[Eigenen Kommentar schreiben »](#)

Bitte [loggen Sie sich ein](#), um eigene Kommentare zu verfassen.

Noch nicht registriert? [Jetzt kostenlos registrieren »](#)

Diskutieren Sie über diesen Artikel

Bitte folgen Sie [unseren Community-Regeln »](#)

[Abschicken](#)


